
Fit ab 50

Auf dem Rad ins Sauerland und zurück

Everswinkel (gl). Auch in diesem Jahr hatte die Abteilung „Fit ab 50“ des SC DJK Everswinkel eine zweitägige Radtour organisiert. Mit Transportfahrzeugen der Firma Witte, des Deutschen Roten Kreuzes und zwei Privat-Pkw starteten die 22 Radler nach Eslohe ins Sauerland. Karl-Heinz Ekel hatte die Tour vorbereitet.

Auf dem Programm standen eine einmalig schöne Radtour über 85 Kilometer, die Besichtigung des Museums in Eslohe, der Besuch des Besteckmuseums in Fleckenberg, eine ehemalige Fabrik für die Herstellung von Esswerkzeugen, und die Durchfahrt durch einen 680 Meter langen alten Eisenbahntunnel, der Fledermäusen

als Winterquartier dient.

Die Fahrstrecke führte überwiegend auf Asphaltwegen parallel zu Lenne und Henne durch die schöne Natur des Sauerlands. Bei gutem Wetter und guter Laune haben alle Teilnehmer unfallfrei die Radtour nach zwei Tagen am Feuerwehrgerätehaus in Everswinkel beenden können.